



## PRESSEMITTEILUNG

### Israel: Größer als je zuvor – Tel Avivs Pride Parade am 10. Juni

- Beginn der Feierlichkeiten am 20. Mai mit einer Drag-Version des ESC, *Dragovision*
- „Best-of-Queerschnitt“ aus Tel Avivs vielfältig-buntem Nachtleben
- Inklusiv aus Tradition: Events für LGBTQI+, für Familien, für Jugendliche – für alle

**Jerusalem, 16. Mai 2022.** Im Juni startet traditionell weltweit der Pride-Monat. In Israel gipfelt dieser ebenfalls traditionell in Tel Avivs legendärer alljährlicher Pride Parade. Die größte Pride Parade des Nahen Ostens findet dieses Jahr unter dem Motto *We Dare You To Keep a Straight Face!* am 10. Juni 2022 statt, mit mehr Wagen und Teilnehmern als je zuvor.

Die Feier unterm Regenbogen beginnt auf dem Rokach Boulevard in der Stadt und führt weiter zum Ganei Yehoshua Park mit der Hauptbühne für die Feierlichkeiten. Die Parade Tel Aviv ist ein „Best of“-Queerschnitt oder eher „Queerschnitt“ aus Tel Avivs vielfältig-buntem Nachtleben mit vielen DJs, Drag Queens und Tänzern.

Die offiziellen Pride-Feierlichkeiten beginnen am 20. Mai mit der *Dragovision*, einer Drag-Version des Eurovision Song Contest. Während des gesamten Monats findet in der kompletten Stadt eine Reihe von Veranstaltungen zur Unterstützung der gesamten LGBTQ+-Gemeinschaft sowie *Pride in the Neighborhood*-Events in den Gemeinschaftszentren statt. Dazu gehören beispielsweise Informationsgespräche mit LGBTQ+-Jugendlichen, die in die Armee eingetreten sind, Picknicks für die ganze Familie, Raves nur für Frauen sowie exklusive Shows von international bekannten Drag Queens wie Bianca Del Rio und Chelseaboy. In den angesagtesten Clubs und Bars finden Partys jeder Größenordnung statt, auf denen feierwütige Besucher bis zum Morgengrauen tanzen können.

Ron Huldai, Bürgermeister von Tel Aviv-Jaffa, betont die Bedeutung der Veranstaltungen während des Pride Months für die Mittelmeermetropole: „Die Pride-Veranstaltungen in Tel Aviv-Jaffa haben eine lange Tradition und stehen im Zeichen der Gleichberechtigung und Akzeptanz. Die Stadt ist ein warmherziges Zuhause für alle in ihr lebenden Gemeinschaften und stolz darauf, eine bahnbrechende Stadt in Bezug auf Gleichberechtigung der LGBTQ+-Gemeinschaft und eine weltweite Inspirationsquelle zu sein. Auch in diesem Jahr feiern und marschieren wir mit bedingungsloser Unterstützung für die vollständige Gleichstellung aller Bürger.“

#### Über das Staatliche Israelische Verkehrsbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Verkehrsbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine



große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. [goisrael.com](http://goisrael.com)

#### **Weitere Presseinformationen**

**Bilder zur Pressemitteilung** stehen unter <https://bit.ly/3sulyMy> zur Verfügung. **Allgemeines Bildmaterial zu Israel steht** unter [www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/](http://www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/) zur Verfügung (bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).

#### **Pressebüro:**

BZ.COMM GmbH

Antje Janes-Linnerth, Anna Jablonowski

Hanauer Landstr. 136

60314 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26/ -12

Mail: [israel@bz-comm.de](mailto:israel@bz-comm.de)

Web: [www.bz-comm.de](http://www.bz-comm.de)

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter [www.bz-comm.de/de/kunden/israel/](http://www.bz-comm.de/de/kunden/israel/)